Miteinander ist einfach.





Eine Pressemitteilung der



Kreissparkasse verabschiedet langjährige Mitarbeiter in den Ruhestand

In einer Feierstunde wurden bei der Kreissparkasse Bitburg-Prüm zwei langjährige Mitarbeiter verabschiedet.

Inge Uhren war in ihren über 36 Jahren Berufsjahren bei der Sparkasse geschätzte Ansprechpartnerin für die Kreditkunden im Regionalbereich Nord.

Norbert Inselberger begann im Jahr 1976 seine Tätigkeit in der damaligen Sparabteilung. Bis zum Jahr 2005 war Herr Inselberger in der Kundenberatung der Geschäftsstelle Schönecken tätig und wechselte dann bis zum Eintritt in den Ruhestand in die Abteilung Firmenkunden.

Sparkassendirektor Rainer Nickels verabschiedete Inge Uhren und Norbert Inselberger mit Dank für die geleistete Arbeit und die Jahre der Treue zur Sparkasse.

Alles Gute für den neuen Lebensabschnitt wünschten ebenfalls Andrea Kleis (Personalratsvorsitzende) und Stefan Krämer (Personalleiter).



Im Bild von rechts: Andrea Kleis, Rainer Nickels, Norbert Inselberger, Inge Uhren, Stefan Krämer